

## Kantonsratsbeschluss über die Erstellung des Campus Platztor der Universität St.Gallen

Antrag vom 18. Februar 2019

**SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Hartmann-Flawil)**

Ordnungsantrag: Verschieben der zweiten Lesung.

Begründung:

Die derzeit aufgeheizte öffentliche Diskussion um die Vorgänge an der Universität St.Gallen könnte dazu führen, dass die Vorlage in der Volksabstimmung vom 30. Juni 2019 gefährdet, wenn nicht sogar abgelehnt wird. Dies hätte eine nachhaltige Schädigung des Bildungsstandortes St.Gallen zur Folge.

Die Verantwortlichen in Universitätsrat und Universitätsleitung sind aufgefordert, die derzeitigen Problemstellungen (Spesen, Nebenbeschäftigungen, Sponsoring, Compliance, Governance) intern klar und verbindlich zu regeln und gegenüber der Öffentlichkeit zu kommunizieren. Nur damit kann das Vertrauen in der Bevölkerung im Hinblick auf eine Abstimmung über die Erstellung des Campus Platztor zurückgewonnen werden. Dies muss unabhängig von der anstehenden Revision des Universitätsgesetzes und zeitnah erfolgen.

Das Geschäft soll erneut traktandiert werden, so dass der Abstimmungstermin im November 2019 eingehalten werden kann.